



1泊2日の修学旅行で絆も深まる(修学旅行6年)

6年生は、11月2日(月)、3日(火)の日程で修学旅行に行ってきました。真夏を思わせるような天気となった一日目は、ドラゴンボート、カヤック、海水浴等のマリン体験を行いました。スリル満点のドラゴンボートでは、大きな歓声と満面の笑顔が多く見られました。夕食後の学年レク大会も工夫を凝らしたパフォーマンスで会場は大盛り上がりでした。2日目は、海洋博記念公園で美ら海水族館とおきちゃん劇場を見学し、修学旅行の楽しみの一つだった焼き肉ランチを堪能しました。2日間とも、体調も万全で、マナーを守り、一人ひとりの輝く笑顔が多く見られました。この修学旅行を通して、あらためて6年生のマナーの良さや規範意識の高さを再認識しました。本当にすてきな修学旅行でした。



久しぶりの校外学習に笑顔あふれる!(秋の遠足)

11月2日(月)に1年生~5年生は秋の遠足を実施しました。1年生は、うまんちゅ公園、2年生は、なかばる公園、3年生は、若夏公園、4年生は、美里公園、5年生は、上平良川公園で校外学習を行いました。久しぶりの校外学習でしたが、天気にも恵まれ、それぞれの公園で学級レクや学年レクで盛り上がり楽しい学び(楽習)の機会となりました。愛情いっぱいのお弁当を準備していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

おかしもちを守り避難しました(地震津波避難訓練)

11月5日(木)に全児童を対象に広域地震・津波避難訓練を実施しました。地震発生時は教室で安全に気をつけ、机の下で安全を確保し、その後、避難場所である運動場へと避難しました。総勢、900名以上の訓練でしたが、どの学年も事前学習通り、おかしもち(避難時の心得)を守り、真剣に避難訓練に取り組みました。備えあれば憂いなしですね!



十月十七日(水)にうるま市更生保護女性会の皆様から手作りの布マスクの贈呈がありました。贈呈式には5名の代表の方々に来校していただき、八名の会員の皆様が一週間程かけて手作りで、マスク忘れの児童の予備として活用していきたいと考えています。心温まるプレゼントに児童・職員を代表し心よりお礼申し上げます。

マスクを頂きました